



# Fitch también mejora perspectiva de Pemex y CFE

*Pemex y CFE poseen una calificación BBB+ en las escalas internacionales moneda extranjera y local de Fitch Ratings.*

Fitch Ratings también modificó la perspectiva de Petróleos Mexicanos (Pemex) y CFE a estable desde negativa.

“Esto refleja los riesgos menores de incurrir en una baja dentro de las perspectivas de crecimiento perjudicial que podría debilitar la competitividad de exportaciones de México y afectar la posibilidad de crecimiento o poner en peligro los flujos de remesas del exterior”, dijo la calificadora de riesgo en un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

Pemex y CFE poseen una calificación BBB+ en las escalas internacionales moneda extranjera y local.

Una acción negativa a la calificación de Pemex derivaría de un descenso a la nota soberana, así como la percepción de deterior en el vínculo entre Pemex y el gobierno federal.

En el caso de CFE, ante la ausencia de un perfil operativo y financiero mejor, las calificaciones de CFE podrían beneficiarse del alza en la calificación del riesgo soberano de México o un incremento en el apoyo financiero por parte del gobierno.